

Las Playas del Francés están ubicadas a 20 minutos de Tolú – Sucre al lado norte del Golfo de Morrosquillo.

Los aeropuertos más cercanos son:
-Aeropuerto Las Brujas, Corozal.
-Aeropuerto Los Garzones, Montería.
(Ofrece mayores frecuencias horarias)



Luego de llegar al aeropuerto pueden tomar un taxi, que los encuentran ahí mismo en el aeropuerto para que los lleve directamente a Las Playas del Francés o también la asistente de nuestra *Wedding Planner* les colaborará si prefieren reservar desde antes un taxi o una van. También tienen la posibilidad de rentar un carro en el aeropuerto de Montería.



El viaje de Montería a las Playas del Francés, es aproximadamente 2 horas y media.

El viaje de Corozal a las Playas del Francés, es aproximadamente 1 hora y media.